

FRAGMENTOS DEL EVANGELIO

## Pasar a través de la prueba

FRAGMENTOS DEL EVANGELIO

25\_09\_2021



*Entre la admiración general por lo que hacía, dijo a sus discípulos: «Meteos bien en los oídos estas palabras: el Hijo del hombre va a ser entregado en manos de los hombres». Pero ellos no entendían este lenguaje; les resultaba tan oscuro, que no captaban el sentido. Y les daba miedo preguntarle sobre el asunto. (Lc 9,43b-45)*

**Stefano  
Bimbi**

Para testimoniar la fe en la divinidad de Jesús es necesario pasar a través de la prueba, que empieza cuando debemos abandonar nuestras seguridades humanas. De hecho, es más fácil creer en Jesús cuando Él se manifiesta en su gloria. He aquí por qué quien tiene una fe aparente, construida sobre la arena, cuando llegan las pruebas no consigue resistir y abandona a Jesús. A quien lo sigue Jesús no le promete estar exento de dolor, sufrimiento y muerte en esta vida terrena, pero sí la ayuda necesaria para no ceder a la tentación del miedo y la angustia. Y tú, durante el día, ¿buscas satisfacciones y consolaciones humanas que acaban por aliviar solo momentáneamente los sufrimientos, o te diriges siempre con fe a Jesús cuando te sientes vulnerable?